

**EDITORIAL****Nuevo taller de Baja Exigencia**

Toda la actividad que desarrollamos en Cáritas parte de un objetivo primordial: apoyar a las personas más vulnerables en sus procesos de promoción y desarrollo personal y social.

El próximo otoño pondremos en marcha un taller ocupacional de baja exigencia, especialmente ligado a este criterio de llegar a los últimos.

En los distintos departamentos y despachos de Cáritas Vitoria, venimos observando y detectando la existencia de un colectivo de personas a las que no podemos acompañar con las acciones de formación y capacitación encaminadas a la empleabilidad, porque la situación en la que se encuentran requiere de unos pasos previos de adaptación, antes de emprender el camino de la inserción social.

Son personas que se encuentran en situación de extrema vulnerabilidad porque han llegado a niveles límite de desamparo y exclusión. Personas con dificultades emocionales y relacionales que propician una tendencia a los consumos y a la falta de motivación y de autoestima. La situación marginal y de desconexión social que viven genera, a su vez, problemas de ansiedad, de abandono y de salud mental que, inevitablemente, llevan al aislamiento y arrastran hacia una espiral autodestructiva de la que es muy complicado salir sin ayuda externa.

El taller de Baja Exigencia quiere ser un espacio donde podamos, a través de la escucha y el acompañamiento, crear un entorno adecuado, donde las personas que asistan puedan sentirse cómodas y acogidas, donde junto a ellas sea posible trabajar la recuperación de la motivación y la dignidad individual, provocar la necesidad de relacionarse y el restablecimiento del sentimiento de pertenencia social.

El proceso pasará por distintas fases: desde la acogida hasta el alcance de un grado adecuado de autonomía, responsabilidad y participación. Se realizarán actividades que estimulen la responsabilidad, el cumplimiento de obligaciones y el reparto de tareas. El seguimiento se hará por medio de entrevistas individuales, en las que se intentará establecer una relación personal que permita conocer establecer objetivos y compromisos específicos para cada uno de los participantes.

Siguiendo el modelo de acción social de Cáritas, queremos centrarnos en proporcionar herramientas y en acompañar a cada persona en el camino de reconstrucción que ella misma decide que puede y quiere tomar. Fomentar su desarrollo integral, respetando su libertad individual, es el mejor modo de favorecer e impulsar el desarrollo de su dignidad personal.

Maite Sebal,  
directora de Cáritas Vitoria.

**FIRME RECHAZO A LOS ACUERDOS EUROPEOS SOBRE POLÍTICA MIGRATORIA**

La red eclesial Migrantes con Derechos de la que Cáritas forma parte, tras conocer los acuerdos en materia de migraciones y protección internacional alcanzados en el Consejo Europeo celebrado en junio, ha expresado su firme rechazo a una Unión Europea excluyente e insensible ante las necesidades de las personas migrantes. Los acuerdos adoptados hacen aún más difícil el tránsito de personas hacia el territorio de la Unión con el coste en vidas humanas que ello conlleva.

La red Migrantes Con Derechos denuncia además la imagen irresponsable y estigmatizadora que líderes políticos y medios de comunicación están ofreciendo a la sociedad al presentar como peligrosas y desestabilizadoras a personas que huyen de conflictos y situaciones que amenazan su vida y ponen en peligro su dignidad. Insistir en la perpetuación de estos prejuicios no sirve más que para provocar miedo y abonar la tradición racista que ha llevado a Europa a vivir episodios muy oscuros en su historia.

Migrantes Con Derechos pide al Gobierno español que promueva una política migratoria más humana que impulse, además de la recepción y la primera acogida, procesos de integración a medio y largo plazo.

**CENA SOLIDARIA DEL ROTARY CLUB**

El Club Rotáry de Vitoria ha organizado para el próximo 20 DE JULIO una cena solidaria para apoyar la puesta en marcha del Taller de Baja Exigencia de Cáritas.

Este nuevo taller está dirigido a personas en situación de extrema vulnerabilidad, desamparadas, sin ocupación ni motivación; solas, desarraigadas, con la salud deteriorada en muchas ocasiones, y al margen de la sociedad. Con este proyecto, Cáritas quiere ofrecer un espacio desde el que acompañar procesos de recuperación personal y social que permitan trabajar desde aspectos muy básicos y teniendo como herramienta el desempeño de trabajos sencillos.

El Club Rotáry quiere colaborar con Cáritas Diocesana de Vitoria en el impulso de este programa y convoca, a quienes deseen sumarse, a una CENA SOLIDARIA. El menú tendrá un coste de 45 €, de los cuales 10 € serán destinados a Cáritas para apoyar el Taller de Baja Exigencia. Reservas: Restaurante Andere, 945 21 49 30.

El Club Rotáry ha abierto además una cuenta donde se recogerán donativos para esta causa: CaixaBank, ES26 2100 3873 5502 0009 2371

**CENA SOLIDARIA**

ROTARY CLUB VITORIA

EN APoyo AL TALLER DE BAJA EXIGENCIA  
CÁRITAS VITORIA

VIERNES, 20 DE JULIO 21:00

RESTAURANTE ANDERE 945 21 49 30

c/ Gorbea 8 Vitoria-Gasteiz



ES26 2100 3873 5502 0009 2371